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Pourquoi les Français se moquent facilement des 

étrangers？ 

 

Pourquoi est-ce que les Français se moquent facilement des étrangers 

comme les Belges en créant de bonnes blagues, mais l'inverse n'est pas 

bien ? 

Je ne crois pas que les français se moquent encore facilement des 

étrangers. C’était certes vrai dans les années 70 et 80, et puis il y a eu un 

changement dans les mentalités qui a aseptisé l’humour en général. 

 

En ce qui concerne les belges, qui étaient la tête de turc des humoristes - 

Coluche en tête - il y a une trentaine d’années, cela fait une éternité que 

je n’entends plus de blagues sur eux. J’ai plutôt l’impression, au 

contraire, que la Belgique a fait l’objet d’une réappréciation et que ce 

genre de blague est aujourd’hui malvenue. 

 

D’une façon générale, le politiquement correct a rendu périlleux 

l’humour sur les étrangers. On s’en moque toujours, mais on fait 

attention à ce que cela reste affectueux. 

 

En revanche, ce sont maintenant les blondes qui en prennent pour leur 



grade. C’est pratique, car c’est une catégorie trop floue pour s’attirer les 

foudres d’une communauté structurée. Cela révèle qu’il est devenu 

dangereux d’être assimilé à un xénophobe potentiel, mais qu’il est 

encore anodin de propager les pires clichés sexistes. 

 

C’est en tout cas, selon moi, la pensée dominante de la société actuelle, 

car les blagues qui connaissent le plus de succès sont aussi celles qui 

rassemblent les gens, les confortent dans leurs habitudes de pensée, les 

rassurent, et créent entre eux une forme de complicité. C’est bien connu, 

le rire est contagieux, tout autant que ce qu’il exprime. 

 

Source：Olivier Cruchaudet, Pourquoi est-ce que les Français se 

moquent facilement des étrangers comme les belges ?, 

https://fr.quora.com/Pourquoi-est-ce-que-les-Fran%C3%A7ais-se-

moquent-facilement-des-%C3%A9trangers-comme-les-Belges-en-
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